

Et des experts canadiens de la dépollution et de la surveillance écologique participeront à votre conférence sur l'environnement en septembre.

La Banque Royale du Canada est présente ici depuis plusieurs années; et d'autres sociétés comme NORR Associates et UMA y ont déjà ouvert ou prévoient y ouvrir des bureaux. Les Canadiens sont aussi engagés dans les Émirats, surtout dans les secteurs des finances, des soins de santé, de l'enseignement, des transports et de l'énergie. Il existe de fortes possibilités de croissance dans ces secteurs et dans d'autres domaines.

Deuxièmement, la position et le potentiel uniques de Dubaï comme porte du Golfe peuvent être un élément important de notre future relation. Les nombreuses entreprises bancaires et commerciales qui sont implantées ici constituent une ressource que nos sociétés reconnaissent déjà comme étant la clé du succès dans cette région.

Troisièmement, les associations entre sociétés du Canada et de Dubaï permettraient de participer utilement à la reconstruction du Koweït. Le Canada est bien préparé pour cette tâche : le gouvernement du Koweït a déclaré qu'il fera participer étroitement le Canada à l'effort de reconstruction; et le gouvernement canadien a pris diverses mesures pour assurer la liaison avec les sociétés possédant des ressources dont le Koweït a besoin. Étant donné que Dubaï est l'un des centres de commerce et d'affaires de la région, je crois que nous avons ici de bonnes chances de développer ensemble notre potentiel.

Le développement de ce potentiel est le but de ma visite. Je crois que nos deux pays profiteraient d'une nouvelle intensification de leurs contacts. Les échanges de représentants de nos secteurs public et privé renforcent la confiance et permettent à chacun de nos deux pays de mieux connaître les besoins et les capacités de l'autre.

Vous pouvez être assurés que mon gouvernement s'efforcera d'intensifier ces contacts tant au Canada que par l'entremise de ce Centre de commerce du Canada.

La crise que cette région a récemment vécue a eu de profondes répercussions. Les Canadiens ont reconnu la nature de la menace posée par l'invasion du Koweït, et y ont répondu d'une façon qui a démontré l'importance qu'ils attachent à la sécurité et à la souveraineté des États du Golfe. C'est pourquoi, le 23 août, le premier ministre Brian Mulroney a ordonné l'envoi de trois bâtiments de guerre - l'Athabasca, le Terra Nova et le Protecteur - pour aider à contrer cette menace. Ces navires ont participé pleinement à l'application des sanctions, tout comme notre escadron de CF-18, basé au Qatar, a participé pleinement aux opérations aériennes.